

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mardi 5 juillet 2016

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dans sa séance du mardi 5 juillet, le gouvernement a tenu à rendre hommage à Michel Rocard en observant une minute de silence.

Collégalement et unanimement, les membres du gouvernement ont salué en Michel Rocard l'homme d'État ; l'homme de premier plan dans l'histoire récente de la Nouvelle-Calédonie, dans les réconciliations entre indépendantistes et non indépendantistes ; l'homme passionné et attaché à la Nouvelle-Calédonie.

La voie tracée avec Jacques Lafleur et Jean-Marie Tjibaou depuis 1988 a permis à la Nouvelle-Calédonie de s'engager sur le chemin de la paix et du destin commun. Plus que jamais sa vision et son esprit doivent nous inspirer dans nos réflexions et discussions sur la sortie de l'Accord de Nouméa.

Le gouvernement présente ses plus sincères condoléances à sa famille, ses enfants et ses proches.

Le président du gouvernement
Philippe Germain